

ENTREPRENEURIAT : le club des entreprises du bassin saint-lois relance ses Saint-Lô Awards

L'association du Club des entreprises du bassin Saint-Lois va relancer sa cérémonie pour distinguer les acteurs du territoire, les Saint-Lô Awards. Cette cérémonie, qui avait été suspendue l'année passée suite à la crise sanitaire, se tiendra le 22 septembre prochain et vise à récompenser les entreprises mais aussi les associations et clubs sportifs du territoire qui se sont distingués ces deux dernières années. www.cebsl.fr